

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **V.1 Simpulan**

Penelitian ini telah mengkaji secara mendalam prosedur pengembalian dana anggaran belanja atas kelebihan dana pada Badan Keuangan Daerah (BKD) Kota Depok. Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan, dapat disimpulkan bahwa prosedur pengembalian dana di BKD Kota Depok telah sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku, Peraturan Pemerintah Nomor 12 Tahun 2019 tentang Pengelolaan Keuangan Daerah.

Bagian yang terkait serta dokumen yang terdapat dalam pelaksanaan pengembalian dana anggaran atas kelebihan dana pada badan keuangan daerah kota depok juga sudah sesuai dengan Peraturan Wali Kota Depok Nomor 4 Tahun 2022 Tentang Sistem dan Prosedur Pengelolaan Keuangan Daerah

Pelaksanaan prosedur pengembalian dana di BKD Kota Depok juga didukung dengan adanya sistem pengendalian internal yang memadai, sesuai dengan Peraturan Pemerintah Nomor 60 Tahun 2008 tentang Sistem Pengendalian Intern Pemerintah. Aspek-aspek pengendalian internal seperti lingkungan pengendalian, penilaian risiko, kegiatan pengendalian, informasi dan komunikasi, serta pemantauan telah diterapkan dengan baik untuk memastikan akuntabilitas dan transparansi dalam pengelolaan keuangan daerah.

BKD Kota Depok telah menunjukkan komitmennya dalam mematuhi SPIP dan menjamin pengelolaan keuangan yang transparan, akuntabel, dan efektif. Hal ini tentunya memberikan jaminan kepada masyarakat dan pemerintah bahwa proses pengembalian dana dilakukan dengan baik dan sesuai dengan peraturan yang berlaku.

## **V.2 Saran**

Dapat disadari penulisan ini masih banyak yang belum sempurna, diharapkan Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi pembaca, penulis dan orang lain. dalam memahami prosedur pengembalian dana sesuai dengan undang undang yang mengatur terkait dengan prosedur pengembalian dana anggaran belanja atas kelebihan dana. kemudian penulis diharapkan untuk lebih mendalami perihal bidang lainnya agar dapat menyempurnakan pemahaman terkait dengan Pengembalian Dana serta mempelajari topik topik lain.